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ごあいさつ 
 こんにちは、ひでまろです。気がついたら清里ミーティン

グまでもうひと月なんですね…。このところ少しだけ過ごし易

くなったような、雨の降り方も、そういえば空の、雲の表情も

変わって来たような…。それにしてもことしの夏はなんだか異

様な暑さでしたけど、ロードスターで熱中症になったりしませ

んでしたか？ぼくはなったことあります…。ずっと昔の話です

けど。真夏の渋滞にオープンのままでいたのが敗因でした。最

近のロードスターならエアコンも効くだろうし、RHT なんてす

ごく快適なんでしょうね。そういえばまだ RHT に乗ったことが

ないんでした。ディーラーで試乗させてもらおうかな。 
 とにかく、今年も清里ミーティングの季節が近付いてきま

した。ぼくにとっては年に一度しか会えない方ともそんなブラ

ンクを感じずに楽しくお話ししたりして過ごせる一年でいちば

ん楽しい日のひとつです。みなさんにとってもそんなイベント

であってくれたらいいなと思いながら、スタッフはこれから準

備に追われます。 
 これからの季節は幌をおろして気持ちよく走れる季節にな

りますし、去年に続いて今年も 10 月中の開催なのでホールでも駐車場でも寒い思いをしないで過ごし

ていただけると思います。会場までの道を楽しみながら、ドライブがてらぜひお出かけください。では

当日、会場でお会いできることを楽しみにしてます。お気をつけていらしてください。  
（No.590 ひでまろ） 

 
清里ミーティングへのお誘い 

もうすっかり秋の恒例行事となった Eunos Roadster Fan Club 清里ミーティング。最初の頃は今の

倍以上のロードスター（当然ながら全て『ユーノス』ロードスター）が集まって、そんな大勢の参加者

を収容するためにもっと広くて文字通りに風通しのいい(苦笑)ホールでイベントをやってました。当時

は私も一参加者だったわけですが、会場内の寒さに対して憧れのロードスターを手に入れたばかりの参

加者はみな熱く、会場でまた駐車場で交流し情報交換をしていました。同じロードスター乗りと言うだ

けで、初対面の相手であってもすぐに仲間になれる、そんな雰囲気が今以上にありました。 
９０年代初めと言えばまだＰＣやインターネットが今みたいに普及する前の話ですから、情報を得る

場としてもＥＲＦＣだけでなく各地域で活躍していた大小の各ロードスタークラブの存在は大きかっ



たと記憶しています。 
その後、ロードスター人気を受け、それに影響を受けたオープンカーが各社から登場し、またその数

も増えることでロードスターの持つ誰でも判るような特別さもいくぶん薄まり、またロードスター自体

もＮＡからＮＢ、そして現在のＮＣへと進化と変化を続け新旧多くのオーナーの手に渡ることによって、

気付けば発売当初のオーナー達の熱気はすでに歴史の一部、伝説のようなものとなっていきました。 
しかし私たちは知っています。今でもロードスターが特別な存在であることを。オープンスポーツの

新たな歴史の先駆けであり、その走りの一体感は後に続く車のどれとも違いそして進化を続けることで

変わらずトップレベルにあることを。 
そんなすばらしい車と出会いそして付き合っている私たちが、そのクルマを生み出した人たちのお話

を直接聞ける貴重な場として毎年１回開催してきた、自称唯一の文科系ロードスターイベント『ＥＲＦ

Ｃ清里ミーティング』も今年で第１８回。開催当初は寒かった会場も過ごし易いホールに移り規模もそ

の頃と比べるとコンパクトにはなったものの、基本的には同じスタイルで今年も開催します。 
ともかくどんなゲストによるお話が聞けるのか。乞うご期待。そしてもちろんなんでもコンテスト改

め『なんでも展覧会』や『スワップミート』も例年のように開催します。 
とまあ、いつも言ってるようになんだかんだでいつも通りの清里ミーティング。今年も皆さんのご参

加をお待ちしています。 
(清里ミーティング実行委員長：まめぞう) 

 

【第 18 回Ｅ.Ｒ.Ｆ.Ｃ.清里ミーティング概要】 
開催日 2007 年 10 月 28 日（日曜） 

時間 9:30～15:00（雨天決行） 

会場 (財)キープ協会 清泉寮 

（山梨県北杜市高根町清里） 

募集台数 100 台（ゲスト・スタッフは除く） 

参加資格 ロードスターを愛する人なら誰でもＯＫ 

参加費用 お一人様¥5000 

（18 歳以上：お弁当代・寄付金含む：同伴者同額） 

＃参加費は当日会場でお支払いください。 

18 歳未満の方は参加無料ですが、お弁当が必要な場合は応募の際にご相談ください。 
 

このイベントを開催するにあたり、毎年多大なご協力

をいただいていますキープ協会は、創設者の故ポー

ル・ラッシュ博士の想いを引き継ぎ、環境問題や国際

教育などに力を注がれている団体です。 

Ｅ.Ｒ.Ｆ.Ｃ.は、この趣旨に賛同すると共に、会場と

なります清泉寮とその周辺、さらにはキープ協会がこ

れまで守られてきた美しい八ヶ岳の風景をも「お借り

している」と考えています。そのため、「施設使用料」

の代わりとして、参加費の中からイベント運営費とは

別に、お一人様につき 1000 円を寄付させていただいております。 

またご同乗者の方も参加者として運転手の方と同じ扱いとさせていただいておりますので、参

加費も同額としております。どうかご了承ください。 



 

【申し込み方法】 
○ 申し込み方法は次の二通りの方法があります。どちらかご都合の良い方をお選びください。 

１．e-mail による申込み 

＃『車１台につきメール一通』でお申込みください。 

メールの題名の先頭に「清里申込み」と入れてください。 

メールの本文に 

◆ 郵便番号、住所、電話番号（申込み内容の確認をすることがあります） 

◆ お名前 

◆ 乗ってくる車の型式（NA / NB / NC）とナンバー（ロードスター以外の方は車名も） 

◆ 参加者数 

（座席を用意する都合がありますので、18 歳未満の方の

人数も教えてください。 

 その際お弁当が必要であれば、その旨もご記入くださ

い。） 

を必ず明記してください。 

応募の宛て先 ： info@erfc.sakura.ne.jp 

２．ハガキによる申込み 

＃『車１台につきハガキ一通』でお申込みください。 

ハガキに 

◆ 郵便番号、住所、電話番号（申込み内容の確認をすることがあります） 

◆ お名前 

◆ 乗ってくる車の型式（NA / NB / NC）とナンバー（ロードスター以外の方は車名も） 

◆ 参加者数 

（座席を用意する都合がありますので、18歳未満の方の人数も教えてください。 

その際お弁当が必要であれば、その旨もご記入ください。） 

を必ず明記してください。 

応募の宛て先 

〒362-0071 埼玉県上尾市井戸木 4-22-22 角山方 E.R.F.C.事務局 

○締め切り 

ハガキ、e-mail とも 10/22(月)必着です。 

ただし申込み台数が 100 台を超えた場合はそれより前に締切る場合があります。 

○受付の確認 

10/1 以降、ハガキまたはメールの到着後 10 日もしくは 10/24(水)までに受付確認用の資料を郵

送します。もしそれを過ぎても連絡の無い場合はハガキまたはメールでお問い合わせください。 

また残念ながら受付をお断りする場合は必ずこちらからご連絡します。 

○注意 

締め切りをお守りください。 

申込み内容や申込み方法に不備がある場合、無効になる場合があります。 

ご不明な点やご質問は、ハガキまたはメールで事務局までお願い致します。 

なお、本応募要綱等は ERFC のホームページ（http://erfc.sakura.ne.jp/）でも見ることができ

ます。 

ではスタッフ一同、皆様のご参加をお待ちしております。 

 



 

レディース通信 その１ 
一人息子、虎太朗は現在７歳。１歳児の時に好きになった「働く車」を皮切りに→「トーマス」→「ロードス

ターを含む車全般」という感じで趣味を変化させてきておりますが現在は「生き物」特に昆虫と爬虫類に心

奪われているようです。この夏休みに鹿児島の親戚の家でこころゆくまで「イモリ」や「ヤモリ」「トカゲ」「カエ

ル」などの捕獲に励んでいて、その夢中さに目を細めていたのですが・・・。案の定、帰る段になり「連れて

帰りたい！」が始まりました。はじめはあれこれ理由をつけてダメだよ、と言っていたのですが結局負けて

「お世話をする」という条件付きで連れ帰ることになりました。 

機内でも両足でガッチリはさんで緊張の９０分でした。さて、晴れてヨコハマのカエルとなった彼らですが、

問題がありました。それは「生きた餌しか食べない」という事。始めはハエやアリをつかまえて与えていたの

だけれど、足りる訳が無い。６匹の内２週間で３匹が天に召され、残る３匹もガリガリに痩せていました。 

「じゃあ、きっとすぐ死んじゃったんだろうなぁ」と思われたことでしょうね。でもその３匹はいまだ健在。 

ちょうどその頃、「かえるの餌はコオロギで、ネットで買える」と人から聞いてすぐに注文したのです。箱入

りで届いたコオロギはその数なんと千匹！！箱からケースに移すのに失敗して大分取り逃がしましたがア

マガエルたちは嬉しそうにたくさんコオロギを食べて今では飼育ケースの壁に引っ付くと体重が重すぎてズ

ルズル落ちちゃうくらいの肥満カエルになりました。我が家の目下の悩みは餌のコオロギの世話とカエルの

世話、どっちも大変なので何か楽する方法は無いかなぁ？という事。逃がすのが一番だけれどそれは頑と

して「嫌！」という虎太朗に頭を抱えております。 
 （さっちゃん） 

 

レディース通信 その２ 
いつもながらまったく車と関係ない話ですが、最近自分でパンを焼いています。 

パンを自分で焼くなんて、以前はまったく興味がないというか考えもしなかった事なのですが、軽い気持

ちで料理教室のイベントに参加してパンを作ったら以外と簡単。そして楽しい。そのまま、お教室の罠にす

っかりはまり、レッスンに通い始めてしまいました。 

知らないころはパン作りって難しそうと思っていたのですが、意外と簡単なんです。ケーキを作るのと同じ

で、膨らまないとか失敗だってあります。私も始めて家で作ったときは、これはパンではないという代物がで

きました。でも、それ以降は、レッスンの回数も重ねた事もありますが、大きな失敗はしていません。とりあえ

ずパンと言えるもの、まずくはないものができています。 

そして、ある程度できるようになると、自分の焼いたパンはすごく美味しいんです。もちろん、材料や工程

などなどすべてにこだわったプロの職人さんと比較するべくもありませんが、コンビニなどで販売している普

通のパン（最近コンビにも美味しいパンを売っていますが･･･それはさておき）に比べれば、自分の作った

パンの方が美味しいです。（言い切って良いのか？！とちょっと不安を感じつつ･･･）自分で作っている事

や焼きたてが食べられるということを差し引いても、美味しいと思うんですよぉ･･･ 

それに自分で作ると安いのです。我が家の朝食は基本はパンで、以前は毎日買っていました。でも、今

は私が作ったパンを食べる事が増えました。そうすると、材料と光熱費を足しても、大体二日で食べる量が

１００円くらいでできます。（もちろん、粉を運ぶ旦那の運搬費や私の制作費は除く）とはいえ、お教室に支

払った料金を考えると･･･元が取れる日が来るのか？ 

まだまだ、レッスンの途中ですが、いつかロードスター型のパンを焼けるようになったら良いなぁ･･･なんて

考えています。 （印刷係） 
 

編集後記 
ああ、スペースが・・・では清里でお会いしましょう！ （清里ミーティング実行委員長 兼 編集担当：No.529 まめぞう） 


